

Dem

Unfallkrankenhaus Graz der Allgemeinen Unfallversicherungsanstalt

wird das Gütesiegel des Österreichischen Netzwerkes für Betriebliche Gesundheitsförderung für die Jahre 2018 bis 2020 verliehen.

Dieses Gütesiegel zeichnet die vorbildliche Implementierung von BGF nach den Qualitätskriterien des Europäischen Netzwerkes für Betriebliche Gesundheitsförderung aus

Jänner 2018

St. Dr.ⁱⁿ Magdalena Arrouas Bundesministerium für Gesundheit und Frauen

Dr. Lagdalung Amour

GBL Mag. Dr. Klaus Ropin Fonds Gesundes Österreich

Obmann Albert Maringer Österreichische Kontaktstelle für Betriebliche Gesundheitsförderung







